

Témoignages de l'entourage

Mise à la porte

Par [Manouch](#) Posté le 19/06/2023 à 08:21

Bonjour à tous, Aujourd'hui je vous écris très triste... parce qu'hier j'ai demandé à ma compagne de quitter la maison... Nous nous fréquentons depuis 2015, avec des hauts et des bas (séparation...), mais avec une grande complicité et beaucoup d'amour... Depuis 2 ans elle consomme de la cocaïne régulièrement ainsi que du crack, et elle est alcoolique... Pendant cette période elle a fait 2 cures... mais sans succès si ce n'est qu'elle est sortie comme un légume avec valium à outrance loxapac ect. Elle a un trouble de la personnalité bordeline qui rend les choses encore plus difficile, parce que la vie stable est compliquée pour elle... mais à cause de sa cure de m**** elle ne veut plus prendre de médicament... Ces derniers mois ont été vraiment très difficiles.... Agressions sexuelles, brûlures à l'ammoniaque dans la bouche, mensonge à répétition, tentatives de suicides.... Et hier j'ai craqué... elle voulait consommer et je lui ai dit bah alors quitte la maison... alors elle a pris ses affaires et elle est partie.... depuis je n'ai plus de nouvelles... je ne sais pas si elle va bien... Pour mon bien-être mentale, je sais que c'était la bonne décision... mais je ne l'assume pas du tout... elle me manque... j'ai l'impression de l'avoir jeté dans la gueule du loup... de l'abandonner... elle essayait de s'en sortir mais sans moi, sans stabilité ça sera encore pire... Je suis vidée... je ne fais que pleurer et j'ai l'impression que je suis absente, perdue.... Merci pour votre "écoute" et lecture... je ne peux pas en parler à mes amies elles ne comprennent pas la problématique des drogues.... mais j'avais besoin de vider... Merci Manon